

教 成 館

【学校教育目標】

- よく学び工夫する子ども
- 健康で明るい子ども
- きまりを守り、助けあう子ども
- 責任をもちやりぬく子ども



関小だより



2学期も残り1週間

長かった2学期も残り1週間となりました。

今週は、午前授業で午後は保護者面談があります。

例年のことですが、長期休業前の午前授業ということで、子ども達はどこかわくわくしている様子が見られます。

先日は校庭に雪がうっすらと積り、登校してきた子ども達は大はしゃぎでした。見ていてうれしい気持ちになりました。



コロナはまだ世の中を混乱させていますが、何とか明るい年末年始を迎えたいものです。

音楽委員会主催 楽器体験会

先日、音楽委員会主催で、休み時間に楽器体験会を行いました。

この日は高学年対象の日でした。音楽の時間でもなかなか自由に触れない楽器を十分に体験できるとあって、皆、楽しそうに楽器を鳴らしていました。本当は金管楽器にも挑戦させたかったようですが、コロナを心配して打楽器だけの体験となりました。



将来、音楽家を目指す子はいるかな？

赤い羽根共同募金

16日に社会福祉協議会の方がいらして、学校で集めた赤い羽根共同募金をボランティア委員長からお渡しすることができました。ご協力ありがとうございました。



冬休み児童生徒指導対策懇談会 開催

16日（金）に一関小学校・桜町中学校合同主催で、冬休み前児童生徒指導対策懇談会を開催しました。

主任児童委員さん、各地区の民生児童委員さん、地区の交通安全監事の皆さんたちにお集まりいただき、校外での児童生徒の様子を交流することができました。

みんなで子ども達を見守り、声をかけてをしていきましょう、という話になりました。

